



雨の日には、部屋中を使って遊んでいます。ロフトから子どもたちがちぎった紙吹雪や細かく裂いたスズランテープが降ってくると、「わあ〜」と歓声が上がり、満面の笑顔が広がります。子どもたちと一緒に楽しい遊びを探しながら過ごしています。



今月のねらい

- ・暑い夏をゆったりと快適に過ごせるようにする。
- ・保育者と一緒に夏の遊びを楽しむ。

今月のうた

♪ たなばた ・きらきら星 ・水遊び など♪

今月の予定

- 7日(金)七夕誕生会
- 8日(土)夏祭り
- 12日(水)身体測定
- 13日(木)身体測定

**HAPPY
BIRTHDAY**
さん

ネムノキの下で…



ちっちゃなARINKOMURAのお庭には、大きなネムノキがあります。雨が降るたびに、ぐんぐん葉が生い茂り、かわいらしい花を咲かせています。梅雨の合間の雨上がりの青空は、夏の日差しを感じさせますが、ネムノキの葉が優しく園庭の日差しを遮って子どもたちの遊びを見守ってくれています。晴れた日にはテラスに出て、ネムノキの木陰の下でおやつを食べています。

この時期には、芝生の上にネムノキの花が落ち、まるで園庭に花が咲いているようです。子どもたちは、花を拾ったりたくさん集めたりして遊んでいます。



つまんでみる あそんでみる

少しずつ集中する遊びを楽しむようになってきました。ビニールテープをつまめる長さでカットし、鏡に貼ってみると…、つまんで、はがして、貼って を楽しんでいました。軽い力で挟める洗濯ばさみを用意すると、布に挟んだり、洋服につけて楽しんでいました。間違えて？指をはさんで「!？」とびっくりする子もいましたが、おもちゃとして最近のお気に入りのアイテムになっています。



絵本を読んでいます。興味を持ってお話を聞く子が少しずつ増えてきました。玄関にもおすすめ絵本や子どもたちのお気に入りの絵本を置いてありますのでごらんください。